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C O N S I G L I O    P R O V I N C I A L E

Il 17 LUGLIO 2013 alle ore  15:00, convocato dal Presidente nelle forme prescritte dalla 
legge, il Consiglio provinciale si è riunito nella sala delle proprie sedute per deliberare sugli 
oggetti iscritti all’ordine del giorno.

Presiede DEMOS MALAVASI, Presidente del Consiglio Provinciale, con l’assistenza del 
Segretario Generale GIOVANNI SAPIENZA.

È presente il Presidente della Provincia Emilio SABATTINI.

Sono presenti, nel corso della trattazione dell’argomento, n. 23 membri su 31, assenti n. 8. 
In particolare risultano:

BARACCHI GRAZIA Presente PEDERZINI SERGIO Presente
BERGAMINI SERENA Presente RABITTI GIORGIA Presente
BERTOLINI GIOVANNA Assente RINALDI BRUNO Presente
BIAGI LORENZO Presente RINALDI ENZO Presente
BRUNETTI MONICA Presente SABATTINI EMILIO Presente
CIGNI FAUSTO Presente SANTI MARC'AURELIO Presente
CORTI STEFANO Assente SEVERI CLAUDIA Assente
COTTAFAVI ENNIO Presente SIENA GIORGIO Assente
CUZZANI PATRIZIA Assente SIGHINOLFI MAURO Assente
DEGLIESPOSTI LIVIO Presente TARTAGLIONE PIER NICOLA Presente
GAZZOTTI ELENA Presente VACCARI ROBERTO Presente
GHELFI LUCA Presente VICENZI FABIO Presente
MALAGUTI MATTEO Assente VIGNOLA MARINA Presente
MALAVASI DEMOS Presente ZANNI ROBERTA Presente
MANTOVANI IVANO Assente ZAVATTI DENIS Presente
MAZZI DANTE Presente  

Si  dà  atto  che  sono  presenti  altresì,  ai  sensi  dell’art.  29  comma  2  dello  Statuto  della 
Provincia, gli Assessori:
GALLI MARIO, GOZZOLI LUCA, MALAGUTI ELENA, ORI FRANCESCO, PAGANI EGIDIO, SIROTTI 
MATTIOLI DANIELA, VALENTINI MARCELLA

Il Presidente pone in trattazione il seguente argomento:
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Oggetto:
INTERPELLANZA CON POSSIBILITA' DI DIBATTITO PRESENTATA DALLA CONSIGLIERA 
BERGAMINI DEL GRUPPO PD:"GESTIONE DEL SERVIZIO FERROVIARIO DELLA LINEA 
VIGNOLA-BOLOGNA  DURANTE  I  PROSSIMI  LAVORI  DELLA  MASSICCIATA  NEL 
TRATTO BAZZANO-MUFFA". 

La Consigliera Bergamini illustra la seguente interpellanza:

Premesso che:
 risulta  pervenuta  all’Amministrazione  Provinciale  una  nota  da  parte  dell’Associazione  degli 

utenti  “In Prima Classe per Bologna-Vignola”  e che la stessa è stata inoltrata alla Regione  
Emilia  Romagna  –  Assessorato  alla  Mobilità,  alla  Direzione  Generale  Reti  Infrastrutturali,  
Logistica  e  Sistemi  di  Mobilità,  al  Servizio  Ferrovie,  all’Amministrazione  Provinciale  di 
Bologna,  alle  Amministrazioni  Comunali  dei  Comuni  interessati  da  tale  tratta  ferroviaria 
(Vignola-Bologna);

 la stessa nota pone interrogativi in merito alle possibili modalità con cui affrontare i prossimi 
lavori  di  sistemazione  della  massicciata  che  insiste  nel  tratto  individuato  tra  le  località  di 
Bazzano-Muffa in particolare in merito alla possibilità di ridurre al minimo i disagi nei confronti 
dell’utenza garantendo continuità del servizio;

considerato  che  la  stessa  nota  suggerisce  soluzioni  specifiche  in  merito  appunto  alla 
riduzione di tali disagi chiedendo alla stessa Amministrazione provinciale di sostenere tali proposte 
finalizzate  alla tutela degli  utenti  e più in generale alla tutela di  un servizio che la Provincia ha 
sempre ritenuto essere determinante per questo territorio;

considerato inoltre che la Provincia di Modena ha da sempre espresso come obiettivo quello 
di  promuovere  politiche  per  la  mobilità  volte  a  riqualificare  il  sistema ferroviario,  il  trasporto 
pubblico urbano ed extraurbano e l’interscambio fra i diversi sistemi dando seguito alle azioni ed 
agli  investimenti  necessari,  in raccordo con tutti  i  soggetti  regolatori  e gestori  coinvolti,  per la 
corretta attuazione delle politiche stesse, considerando quindi finalità prioritarie da perseguire: il  
miglioramento  della  qualità  dell’aria  e la  promozione di  comportamenti  meno impattanti  per il 
territorio, fra i quali l’uso di “mobilità pubblica su ferro” in alternativa a quella stradale-viaria, per 
un miglioramento della qualità di vita, per uno sviluppo collettivo sostenibile;

SI CHIEDE DI CONOSCERE:

 se sia stata fornita risposta in merito a questa nota all’Associazione che l’ha proposta e quali  
siano state le conclusioni;

 se si ritenga utile intervenire nel merito e sostenere quanto richiesto;

 se si ritenga che le proposte suggerite possano risultare utili ad arginare i disagi per gli utenti nel 
periodo estivo garantendo  a questo importante servizio piena agibilità pur nella necessità di 
migliorarne la funzionalità con interventi utili e preziosi;



Atto n. 124 del 17/07/2013 - pagina 3 di 3
________________________________________________________________________________

 se  la  Provincia  di  Modena  abbia   ritenuto  utile  contattare  anche  le  altre  Amministrazioni  
provinciali, regionali e comunali coinvolte al fine di garantire interventi coordinati e decisioni 
corali in merito. 

Il  Presidente  Sabattini  risponde  alla  presente  interpellanza  e  interviene  nel  dibattito  la 
Consigliera Bergamini.

Del suesteso argomento viene redatto il presente verbale

Il Presidente Il Segretario Generale
DEMOS MALAVASI GIOVANNI SAPIENZA
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